

Matthew tocará extremo oriental de Cuba en horas de la tarde



La Habana, 4 oct (RHC) En su último parte informativo, el director del Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología José Rubiera precisó que el huracán Matthew se acerca cada vez más a la región oriental de Cuba, luego de debilitarse levemente durante su paso por la punta sureste de Haití.

Se prevé que el huracán, con vientos máximos sostenidos de 230 Km/h y con una velocidad de traslación de 15 Km/h, haga impacto directo sobre Guantánamo en horas de la tarde de hoy, dijo Rubiera durante un programa especial televisivo en vivo que mantiene la televisión cubana durante todo el día, por la cercanía del ciclón a la isla.

Según el comunicado, habrá fuertes marejadas en ambos litorales orientales, con inundaciones fuertes en la costa sur oriental del país.

También, en la costa norte de Guantánamo y en la vecina provincia de Holguín, se prevén inundaciones costeras durante el día que irán incrementándose -hasta ser fuertes- con el avance de Matthew, de categoría cuatro en la escala Saffir-Simpson, de un máximo de cinco.

Por su parte, en la costa norte de Las Tunas y Camagüey, llegarán a ser moderadas. En el golfo de Guacanayabo se iniciarán inundaciones costeras ligeras desde que el centro del huracán llegue a tierra.

Los especialistas alertaron también a los habitantes de las provincias de la región central cubana a prestar igual atención a este organismo ciclónico, por las lluvias y los vientos con fuerza de tormenta tropical que lo acompañan.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/107562-matthew-tocara-extremo-oriental-de-cuba-en-horas-de-la-tarde>



Radio Habana Cuba